
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～校長室から～ 

 

２月半ばを迎えました。一雨ごとに暖かくなり、冬の間華やかさのなかった中庭にも、

水仙が咲き、チューリップの芽も地上へ出てきました。まちかど学級園で植えたビオラ

も大きくなってきました。 

 緊急事態宣言の中で、学校の活動は感染対策をしながら続けています。全校集会も３

学期は毎週リモートで行っていますが、前で話すメンバーもタブレットに向かって話す

ことに少しずつ慣れてきた様子です。生徒会や委員会活動ではすでにタブレットを活用

して、自分たちで動画を編集したりしています。まだ生徒分の配布はできていませんが、

近々、生徒の皆さんにも授業で使ってもらえることになる予定です。 

  

 先日、３年生が私立入試にチャレンジしてきまし

た。少し前に学年末テストもあって、ゆっくりする暇

はなく、受験生としの日々を頑張っています。毎日の

ように放課後残って勉強している姿もありました。ご

家庭でも、とりわけこの時期の健康管理には気を遣わ

れていることと思います。試験のプレッシャーからの

不安もあり、今年は例年以上に健康にも注意が必要と

いうことで、受験生本人たちもいろいろなことに気を遣いながら過ごしています。これ

からの公立入試にむけて、最後の追いこみ時期に入ります。しんどいとは思いますがこ

こは踏ん張って、様々な応援を受けつつ、日々を充実させながら、しっかり乗り越えて

ほしいです。 

現在学校でも行っているマスクや手洗い、換気、加湿の生活は、例年のインフルエン

ザ予防にも効果があるようで、府内を見渡しても、インフルエンザの罹患数は激減して

います。もちろん油断はできませんが、この結果はこれからの健康管理にも活かせると

思っています。 

３年生にとってはまだまだ３月半ばまで入試を控えた生活は続きます。４月桜の下で

それぞれの新たなスタート地点に立つために、できることを、日々積み重ねていきまし

ょう。 

 １、２年生も、来週には学年末テストがあります。そろそろテストに向けての計画を

進めているでしょうか。この学年のまとめのテストになりますので、自分の力をしっか

り試せるように、準備をしていきましょう。 

  

 

 

～ 生徒指導から ～  
 

緊急事態宣言解除の見送りが決まりました。感染者数は減少傾向にあるみたいですが、

油断は禁物ですね。依然、身近にコロナは潜んでいます。 

 

 さて、現在「SNS」がしっかり世の中に定着しています。SNSは他者とのやりとりが

できますよね。コミュニケーションの場です。普段の生活では出会うことのない人との

コミュニケーションを可能にします。自分から発信している人

も、情報をつかむために使っている人も、用途は様々ですよね。

先生も趣味のスニーカー収集のために SNS を活用していま

す。しかし便利な反面心配なこともあります。それは、「プライ

バシーの侵害」です。顔写真がアップされることでそれが一人

歩きしていったり、何気ない投稿が後々トラブルになる例はこ

れまで多々ありました。なかには、学校での様子を写真や動画

でとって SNSにあげたりするなどの例もあります。   

 

5中生のみなさんはどうですか？？ 心当たりはありませんか？？ 

 

 

ＰＴＡより 

１月２２日に、ＰＴＡ役員選考学級会が行われました。令和３年度の役員候補者 

６名が決まりました。２月１９日（金）１９：００より役員互選会を行います。役員

候補者及び今年度役員の皆様、よろしくお願いします。 
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